

Préserver sa santé, celle de notre famille... pour notre démocratie !



Dans beaucoup de disciplines, sur beaucoup de sujets, notre capacité à apprendre puis à maîtriser est indiscutable ! Reste que pour le vérifier, **il faut se faire confiance, avancer pas après pas et ne pas écouter les "Tu vas trop loin !"** ou les "Ah quoi bon... sous-entendu c'est foutu puisque le médecin me l'a laissé entendre !". Bref, laissez les orfraies s'échiner à se plaindre et faites vous confiance, prenez un autre chemin, celui de la liberté pour vous et votre famille !

La santé de notre corps est basée sur l'**équilibre physiologique**, tout le reste dépend de ce socle ! Si vous comprenez cela, vous comprenez la nécessité vitale, cruciale de donner à votre corps tout ce dont il a besoin !

Alors me direz-vous comment le savoir ? Il serait présomptueux de prétendre savoir tout ce que le corps demande et en conséquence lui donner les doses qu'ils recherchent. Ce serait même fou et mensongé d'où l'importance des

travaux de cette femme exceptionnelle, Hildegarde de Bingen

car elle a utilisé l'intégralité des plantes composées d'une myriade de molécules et substances que le corps reconnaît et sait utiliser à bon escient !

Les sources naturelles et non les poisons de la croissance !

Ainsi, pour préserver sa santé ou pour la recouvrer, rien n'est plus sûr que de se tourner vers les sources naturelles ! Car l'Homme, la Femme ont beau être intelligents, ils n'en sont pas moins très limités quand à leur aptitude à imiter la Nature !

Surtout que lorsqu'ils le font, ils ont tendance à rechercher la poule aux œufs d'or et non le meilleur le plus sûr pour guérir !

Or la santé n'est pas un état qui se monnaie ! C'est ce que nous avons cru avec la création de notre Sécurité Sociale mais la perversité de l'Homme et de la Femme ont encore frappée et ils

se sont mis à puiser dans cette caisse sans fond ! Déjà, en 1999-2001 date que je retiens puisque j'avais écrit un premier et second livres sur la santé, j'avais été impressionné par les sommes engagées, quelques 350 milliards d'euros de dépenses ! C'est dire combien le secteur de la santé est lucratif pour les uns tout en étant un calvaire pour les autres ! Car dans ce modèle, guérir n'est pas le but pour certains esprit en quête de croissance et de richesse facile à acquérir ! Non ! Leur but est de créer des produits faussement indispensables qui ne créent une dépendance et aussi de nombreux effets secondaires, bénéfiques aussi pour cette catégorie d'apprentis sorciers car cela leur permet de vendre en sus, quelques nouvelles substances et les faisant passer pour des remèdes miracles ! Bref ! De quoi devenir chèvre et développer des maladies dégénératives ! Un menteur, un escrocs vous dira le contraire et pourtant c'est la triste vérité ! Pauvres ères que ces cols blancs qui font de l'argent de tout et qui empoisonnent toutes une population !

Et d'ailleurs, pire que cela, comme Alfred Jarry, paix à son âme tourmentée, avait si justement compris et écrit dans son Ubu Roi... nous avons des dirigeants de notre démocratie qui ne voient que "croissance", "profit", "guerre commerciale" ! C'est pourquoi, le nombre de poisons est tel que nous finissons par empoisonner tous les éco-systèmes en prétendant soigner la terre avec des poisons faussement nommés des phytosanitaires (Poisons qui prétendent soigner les plantes qu'ils exploitent ! Mais qui tue tout ce qui se trouve étranger à leur plante malade) ! Ainsi, avec ces gens, tout n'est que tromperies, escroqueries et discours de théâtre lénifiants !

Croissance imbécile & bande de politiciens conseillés assoiffés de profits !

C'est finalement, avec ces bande de politiciens, conseillers, et prétendus scientifiques formés dans le même moule d'écoles désuètes qui forment des prédateurs, des assoiffés de Croissance imbécile et non des être éveillés que tous ces produit-cides sont mis sur le marché ! ce qui répond à l'idiotie , à cette baliverne qu'est la croissance et engendre des bouleversements et des drames dans tous les campagnes de France et dans toutes nos villes !

Par où commencer ? Des livres pour apprendre ce qu'est la liberté !

Alors me direz-vous... que devons-nous faire ? Apprendre les grandes règles, les grandes lignes et gagner votre indépendance ! Nécessité faisant loi, souvent cette action de faire quelque chose de nouveau facilité par la nécessité !

ici, je vous conseille un livre relatif à la santé afin que vous puissiez découvrir par vous même les trésors d'Hildegarde de Bingen, une femme vraiment exceptionnelle qui a vécu il y a 900 ans.

Et grâce aux talents et travail de

Mélanie Schmidt-Ulmann

(voir son

[site Internet](#)

et celui de l'

[institut Hildegarde](#)

) , ces merveilles peuvent être connus, transmises et appliquées !

Les plantes ont une puissance phénoménale et si une personne dans chaque famille, dans chaque groupe, dans chaque entreprise s'y consacre, je suis certain des résultats positifs pour l'ensemble. Bonne découverte et bonne lecture à vous toutes et tous !

Le livre conseillé : [Les secrets de bien-être d'Hildegarde de Bingen, édition Poche le Duc !](#)

La démocratie ne vivra qu'à la condition que nous soyons éveillés !

Enfin pour conclure, je ne manquerai pas de vous rappeler, de nous rappeler que nous avons deux "êtres" à soigner: nous-même et notre démocratie ! Ainsi, nécessité fait loi ! Nous n'avons pas d'autre choix, et **c'est une action heureuse, que d'apprendre par nous-même** pour nous libérer de ces entraves chimiques qu'elles soient présentes dans le monde agricole où l'on exploite la terre au lieu de la soigner... ou qu'elles soient prescrites à tour de bras à la population !

La liberté est à ce prix ! Et la santé de notre démocratie ne peut être acquise que si nous sommes libérés de ses poisons !

Primum non nocere

D'abord ne pas nuire !

{jcomments on}